



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0329/2024

Tlalnepantla, Estado de México, 17 de abril de 2024

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX ASEGURA UNIDAD AL PARECER VINCULADA CON ROBO A TRANSPORTE DE CARGA Y DETIENE A DOS POSIBLES IMPLICADOS EN DELITOS CONTRA LA SALUD

- *El ilícito se perpetró el pasado 25 de marzo en calles del municipio de Ecatepec.*
- *A los tripulantes les fueron encontrados 10 envoltorios de plástico que contenían hierba verde similar a la marihuana.*

Elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) aseguraron una unidad aparentemente vinculada con un robo a transporte de carga; un hombre y una mujer que viajaban a bordo fueron detenidos por su posible relación en delitos contra la salud y encubrimiento por receptación.

Mientras policías estatales del Edomex realizaban recorridos preventivos y de vigilancia, fueron alertados vía radio por personal del Centro de Mando de la entidad, debido a que detectaron sobre la carretera Atizapán de Zaragoza - Nicolás Romero, en la colonia El Potrero, la circulación de una camioneta marca Chevrolet, modelo S10, color blanco, al parecer relacionada con el ilícito antes mencionado.

Una vez que los efectivos recabaron toda la información, desplegaron un operativo de búsqueda y a su arribo al sitio, visualizaron un vehículo cuyas características eran similares a las del alertamiento, por tal motivo, mediante comandos verbales solicitaron al conductor detener su marcha para realizar una inspección apegada plenamente al protocolo de actuación, a la cual accedió voluntariamente.

Luego de confirmar que era el objetivo, los oficiales realizaron una revisión a las personas que venían a bordo y localizaron diez envoltorios de plástico que en su interior contenían hierba verde y seca con características propias de la marihuana.

Tras hacer de su conocimiento el motivo del delito y después de leer los derechos que la ley confiere, aprehendieron a Guadalupe "N" de 36 y Yessica "N" 32, quienes junto con los



indicios fueron trasladadas a la Agencia del Ministerio Público con sede en el municipio de Atizapán de Zaragoza, para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.